

Babinsa Hadiri Kegiatan Penelitian Berkas Bakal Calon Kades Werdoyo.

Muhammad Makruf - [DEMAK.GO.WEB.ID](https://www.demak.go.web.id)

Jun 26, 2023 - 13:14



bakal calon harus menjaga demokrasi ini karna bapak-bapak sekalian ini adalah panutan bagi warga di desa kalian masing-masing. Jangan sampai menimbulkan masalah yang berujung kepada hukum

DEMAK – Babinsa Pos Ramil Kebonagung menghadiri undangan pengecekan akhir persyaratan pendaftaran bakal calon Kades, bertempat di Aula Balai Desa Werdoyo Kec. Kebonagung Kab. Demak, Senin (26/06/2023)

Ketua Panitia Pilkades menyampaikan, Pada hari ini kita berkumpul disini adalah untuk meneliti berkas bakal calon yang akan menjadi calon Kepala Desa.

“Sebelum sampai hari ini sudah kita ketahui semua bahwa kami sudah memulai tahap-tahapan dari mulai pengumuman, pendafrtran, sampai pada hari ini memverifikasi atau meneliti berkas bakal calon Kades dengan membawa persyaratan yang sudah ditentukan,” tuturnya.



“Saya berpesan kepada seluruh bakal calon Kades semua yang hadir pada hari ini bahwasanya ajang pemilihan Kades pada tahun ini adalah hajat demokrasi rakyat yang dimana bertujuan untuk mencari kades terpilih dari masyarakat yang baik dari yang terbaik,” ungkapnya.

“Sodara semua bakal calon Kades, ini merupakan orang pilihan yang baik buat membangun desanya masing-masing untuk menjadi desa yang lebih baik lagi. Jadi siapapun yang nanti akan terpilih harus bisa bertanggung jawab atas kepercayaan masyarakat yang sudah memilih sodara sekalian sebagai Kades dan harus menjadi pemimpin yang amanat.”Tutupnya.

Babinsa Serka Sukamad, “Saya hanya berpesan kepada bapak-bapak sekalian bahwanya pesta demokrasi ini harus berjalan dengan aman dan kondusif, jangan sampai ada gesekan-gesekan yang bisa menjadi tidak kondusif untuk daerahnya masing-masing,” ungkapnya.

“Perlu kita ingat bahwa takdir seseorang sudah menjadi ketentuan dari Tuhan dan siapapun yang terpilih nanti kita harus mendukungnya. Seandainya ada masalah atau hal-hal yang kurang berkenan di hati bapak” sekalian semua,”

“Saya hanya berpesan untuk berdiskusi dan mencari jalan keluar yang baik. Terakhir saya berpesan kepada bapak-bapak sekalian bakal calon harus menjaga demokrasi ini karna bapak-bapak sekalian ini adalah panutan bagi warga di desa kalian masing-masing. Jangan sampai menimbulkan masalah yang berujung kepada hukum,” Tutupnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak